



Rheinische Post, Wülfrath vom 12.08.2016

FUSSBALLSCHULE

Fortuna-Star auf dem Erbacher Berg

WÜLFRATH (rei) 84 fußballbegeisterte Teilnehmer der Fußballschule Mittelpunkt hatten bereits am ersten Tag des Sommercamps ein Highlight: Julian Koch, Defensivspieler von Fortuna Düsseldorf, ehemaliger deutscher U21-Nationalspieler und deutscher Meister sowie Pokalsieger mit Borussia Dortmund besuchte die Fußballschule am Erbacher Berg. Der prominente Besuch aus der Zweiten Bundesliga, dessen Tor im Januar 2015 von den Zuschauern der Sportschau zum Tor des Monats gewählt wurde, beantwortete unzählige Fragen der Mädchen und Jungen und schrieb unermüdlich Autogramme. Das letzte Kicker-Camp in diesem Sommer ist ausgebucht. Für das Herbstferien-camp sind aber noch Plätze frei. FOTO: MITTELPUNKT



Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 02173 / 162 22 11 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de